
本当に
おめでとう！

最高に
嬉しいです！

井上校舎長 「東京大学現役合格、おめでとう！」

森　井　く　ん 「ありがとうございます！最高です！！」

井上校舎長 「高１の春から通ってくれたね。」

森　井　く　ん 「はい。兄も通ってたし、別の塾も体験して、マナビスで頑張ろうと決めました。」

井上校舎長 「はじめは目標がなかなか定まらず、まず

　　　　　　　　　　　　は学校の成績を上げよう、ということから。で、やりたいことがいっぱいで。」

森　井　く　ん 「そうなんです。バスケは続けたいし、ハンドボールも誘われて。あとは先輩から

　　　　　　　　　　　 物理チャレンジで全国目指そうぜ！っていわれて。」

井上校舎長 「では、特にマナビスで良かった講座を教えて下さい。」

森　井　く　ん 「まずハイレベル物理ですね。基礎事項の確認からはじまり、超ハイレベルな問題まで対応する力がつきます。

　　　　　　　　　　　何より合田先生がおもしろい～！ あとはやっぱり東大対策。過去問研究講座の添削にはヒントが満載でした。

　　　　　　　　　　　東大の予想問題講座の問題が自分の力を見透かされているようで、勉強の指針になって良かったです。」   

井上校舎長 「間違いないね。では最後に、東大を目指す後輩へメッセージをよろしく。」

森　井　く　ん 「とにかく楽しんで学ぶこと。好循環を生むためにも、まずは手を動かすこと。小さなゴールを設定して、そこに

　　　　　　　　　　　本気で取り組むこと。そして、環境をととのえること。僕にとってそれは、マナビスと井上先生でした。本当に３

　　　　　　　　　　　年間フルでお世話になりました。現役合格できて幸せです。ありがとうございました！」

井上校舎長 「お力になれて本当によかった。 東京大学現役合格、おめでとう！！」

井上校舎長 「勉強や部活だけでなく、いろんなことに挑戦したい。すばらしいですね～！」

森　井　く　ん 「そう言えばカッコイイけど、実際はいろいろ手を出しすぎてアップアップで(笑)　その時はなかなかマナビス

　　　　　　　　　　　 にも通えていなくてご迷惑をおかけしたっす..」

井上校舎長 「そういえばあんまり塾で見なかったような(笑)　でも‥、東京大学という目標ができてからは変わったね。」

森　井　く　ん 「そうですね。物理チャレンジとか化学の甲子園に参加したときに、東大を目指す同級生を目のあたりにして。

　　　　　　　　　　　 彼らの勉強に向き合う姿勢を肌で感じた時に、このままじゃダメだな、って。」

井上校舎長 「明らかに学びへの姿勢が変わりましたね。物理も化学も数学も予習を進めたい！というモチベーションにもつながった。」

森　井　く　ん 「ですね。自分のペースで出来る映像授業は僕にはピッタリでした。だからやるときはやる！って感じでガンガン進めて高２でほぼ

　　　　　　　　　　　 物理化学を一通り終わらせました。」

井上校舎長 「すごい勢いで。一日７講座とかやっててびっくりしたな～(笑)」

森　井　く　ん 「いや、あれは詰め込みすぎて‥ちょっとやりすぎたな、って反省しました(笑)。そのあとは計画的にやれたと思います。」

高１の春からマナビスとともに戦った３年間。森井くん、本当におめでとう。次に対談に登場するのは、みなさんです。
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東京大学 理科Ⅰ類に見事現役合格を果たした森井くんは、高校入学と同時に河合塾マナビスに入会。
合格に向けて奮闘した３年間のマナビスタイムを、井上校舎長と振り返ってもらいました。
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